



Accueil > Arts visuels > Rentrée culturelle en arts visuels : Les arts en concentré

## Rentrée culturelle en arts visuels

# Les arts en concentré

12 JANVIER 2012

par JULIE GAGNÉ



La 13e édition du Mois Multi saura certainement réjouir l'amateur d'art en quête de nouveauté.

Photo : Daniel Sauter et Fabian Winkler

*Cette année encore, le monde des arts visuels est marqué par le dynamisme. Parmi le foisonnement d'expositions et d'événements, il y en a que l'on attend avec grande impatience. Les voici, enfin!*

### Expériences immersives

Chaque année, février est synonyme de découverte. Pas d'exception en 2012, avec la 13e édition du Mois Multi, qui saura certainement réjouir l'amateur d'art en quête de nouveauté. Cette année, on innove, avec un nouveau volet, *Les nuits numériques*, qui auront lieu les 17 et 18 février, à l'intérieur et à l'extérieur de la coopérative Méduse.

Commentaire

Recommander 8

Tweeter 5

+1 0

Recommander

Dans le cadre du dossier  
[Rentrée culturelle - hiver 2012](#)



Rechercher dans Voir.ca

Vous consultez l'édition QUÉBEC



## INFOLETTRES

Courriel

S'inscrire